

El triunfo del Presidente Chávez

Escrito por Alejandro Torres Rivera / MINH

Miércoles, 10 de Octubre de 2012 02:34 - Última actualización Miércoles, 10 de Octubre de 2012 02:38



Con un profundo sentido de alegría, importantes sectores del pueblo puertorriqueño aguardamos el resultado de las elecciones presidenciales en la República Bolivariana de Venezuela.

No era para menos pues de alguna manera, la campaña mediática realizada contra el presidente venezolano, también tuvo su caja de resonancia en Puerto Rico.

Como ocurrió en otros países latinoamericanos, la prensa al servicio de los intereses del capital en Puerto Rico no vaciló en proyectar una campaña dirigida a sostener las posibilidades del triunfo del candidato derrotado Henrique Capriles. Se trata de los mismos sectores económicos que controlan los medios de comunicación masiva y que en Venezuela, se alinearon con los sectores golpistas, e impulsaron una propuesta regresiva que postulaba el retorno del país a una época caduca y superada.

Los próximos seis años que corresponderán al nuevo mandato de Chávez a partir de enero de 2013, serán años de continuo forcejeo. Se enfrentará una vez más, un proceso revolucionario que persistirá en su avance hacia el socialismo frente a una oligarquía, aún fuerte y con una base social considerable, que insistirá en procurar fuera de las urnas lo que ante ellas no

El triunfo del Presidente Chávez

Escrito por Alejandro Torres Rivera / MINH

Miércoles, 10 de Octubre de 2012 02:34 - Última actualización Miércoles, 10 de Octubre de 2012 02:38

alcanzaron: el regreso al modelo neoliberal y la reversión de las transformaciones socialistas iniciadas por el gobierno de Chávez en la pasada década.

Los que desde Puerto Rico apoyamos el proceso revolucionario tenemos la responsabilidad histórica de procurar neutralizar en nuestro país los esfuerzos de los medios de comunicación masiva al servicio del capital para desinformar e inculcar temor a nuestra gente, sobre los beneficios que una revolución democrática y socialista lleva a cabo para beneficio del pueblo venezolano.

Saludamos la victoria del pueblo venezolano. La sentimos como una victoria propia, como una victoria de los pueblos en lucha contra la dominación colonial, contra la opresión imperialista, y sobre todo, como un escalón más en la gesta libertaria y continental de América Latina.

**Mirando al Sur, columna semanal del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico en el periódico del gobierno bolivariano de Venezuela, Correo del Orinoco.*